

今月号を  
もちまして  
しばらく休刊です

# ドリーマー中村葬祭館 これを知って!!のコーナー

新型コロナウイルス対策で一日中マスクをしているせいか、耳の裏が痛くなっている坂です。同じ思いをしている方、多いのではないのでしょうか？これも自分の大切な人につたないためにも大事なことです。僕たちドリーマースタッフも一丸でこの困難に立ち向かうべく業務内容を一変しました。その一環がかわら版の一時休刊です。長い間、僕の昼ごはんにまつわるエピソードをつたない文章で語るこのコーナーにお付き合いくださりありがとうございました。この記事を読んだ方々に「食べ過ぎには気をつけて」「野菜も食べてね」と声をかけて頂けたことが、どれだけ励みになったことか。パワーアップして戻ってくることをお約束し、今はお客様の為に出来ることをしたいと思います。実は4月から僕にも後輩が出来ました。まだ仕事を覚えるに精一杯ですが、僕の2倍はある体格なので、どのくらい多くのご飯を食べられるかには期待しています(笑)。



○坂 拓磨  
○36歳3児の父！



まだ新入社員？ 坂(バン)が昼ごはんにまつわるエピソードを綴る 昼だけどバンメシ!のコーナー



心記思伝  
かわら版  
読者の皆様へ

人類が誕生してから今迄、数々の感染症と戦ってきました。記憶の新しいものはアフリカのエボラ出血熱…多くの方がお亡くなりになりました。そして史上最悪の感染症として有名な天然痘は、3億人もの人々が病に倒れたといわれています。致死率が非常に高く大変な猛威をふるいましたが、人類史上初めて撲滅に成功した感染症としても有名です。そして今、人類が戦っているのが、新型コロナウイルスです。世界中で猛威を振るっているこのウイルスは、当初はさほど致死率は高くないとされていましたが、感染が広がるにつれ悲惨な状況へと変化しつつあります。それに加えこのウイルスの恐ろしさは人命を奪うということだけでなく、多くの皆様が築いてきた生活基盤や社会全体を脅かすというところにあります。自粛に伴い世界経済が停滞することにより、様々な企業が生存の危機に陥っています。弊社ドリーマーにおいても昼夜問わず多くの対策に追われ「今すべき必要なこと」を模索し、目に見えない敵と懸命に戦っております。

禅には「看脚下(かんきゃっか)」という言葉があるそうです。足元を見よという教えです。私達はこの状況下においても浮足立つことなく、周りに流されず人事を尽くし、立ち向かっていかなければいけないと考えております。つきましては当面のあいだ心記想伝かわら版をお休みとさせていただきます。社員一人一人が力を合わせて、知恵を出し合い、今の厳しい局面を乗り切っていく所存です。

毎月、記事を楽しみにしていただいた皆様には、大変申し訳ありませんがご理解をいただき、次回の発刊まで、今しばらくお待ちくださいます様お願い致します。



○横田 道明  
○中村葬祭館  
マネジャー

## 重要です！

### 1.もしもの時、あわてない為に事前にできる事

葬儀会社に事前相談をして見積をとる事をオススメします。料金はもちろんですが、会館や担当者の雰囲気を感じる絶好の機会ですから、疑問点があれば、なんでも質問してみましょう。私、山本は丁寧な敬語は苦手ですが幡多弁を駆使して一生懸命ご説明します。親しみやすい人柄だとよく言って頂けるので安心してご相談ください。葬儀会社を比較して選択しておく。とても重要なポイントです。

### 2.いざ、その時がきてしまったら・・・

- ①.ドリーマーに電話(24時間対応しています) ⇒ ②.担当者との打ち合わせ(ご要望をお聞かせください) ⇒ ③.担当者が見積を作成(わかりやすく、ご説明します)

#### ここがポイント！

この段階で大体の葬儀代金がでます。ここで予算が合わないようでしたら、再度ご希望に合うようご提案させていただきます。ですから予定のご予算でお葬儀をして頂けます。安心して私達ドリーマーをお選びください。ドリーマーは互助会の会社ですので事前に入会して頂ければ割引等会員様特典がございます！まずはご相談を！



## ～ 会館だより ～

今年も満開に美しく咲いた桜。例年と違うのは花見をしながらお弁当を食べたり、お酒を飲んだりして過ごす姿を見かけなかったこと。寂しい気持ちもありますが、今が大事な時期ですから私もぐっと我慢をしました。今ドリーマーでは不必要にお客様のお家に伺うことを控えさせていただいております。会員様のお宅へ訪問し契約内容を確認して頂いておりましたが、今は電話にて行っております。古くから知る会員様だといつ長電話になってしまい、あっという間に時間が過ぎてしまうのが難点です。高野 香



あとがきにかえて

故人様を偲んで思い出話に花が咲き時より笑い声が聞こえてきたりする精進落としの場。そんな和やかな場が今はひっそりとしています。できるだけ集まったの食事は控えて頂いて、お弁当を持ち帰っていただくようお願いしているからです。静まり返った法宴室を目にすると違和感さえ覚えるのですが、このような緊急事態では仕方ありません。できる対策はすべてさせて頂く気持ちです。私も営業カバンをモップに持ち替え館内の除菌と清掃に勤しんでおります。往年のギャグマンガのキャラクターのように。



○佐竹 健作  
○空手三段のお掃除好き

## 復活！ わかったら答えを書いてハガキで応募！クイズのコーナー！



先月号のクイズは「欧米のように苗字より名前を最初に言う都道府県はどこ？」でした。たくさんのご応募ありがとうございました。答えは名前を最初に言う→名が先→長崎県が正解でした。正解者の中から四万十市双海のH様、不破のM様、黒潮町浮鞭のT様の3名様に銀座千疋屋銀座フルーツサンドをプレゼント！おめでとうございます。しばらくかわら版はお休みですが、私はその間に少しでも皆様に楽しんでいただけるような記事を書く為、クイズのお勉強や日々の生活でおこった出来事を日記に書き留めておこうと思います。日記は持ってないので買いに行くところからはじめたいと思います(笑)。いや、日記がどこに売っているか、わからないのでそれを調べるところからですね(笑)。のんびり屋の横山奈歩がお届けしました(笑)。